

2024-04-17

Raúl Silva Ávila asume presidencia de la CMIC en Guanajuato

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://periodicocorreo.com.mx/municipios/raul-silva-avila-asume-presidencia-de-la-cmic-en-guanajuato-20240417-97106.html>

Silao, Guanajuato.- Este miércoles Raúl Silva Ávila rindió protesta como presidente de la Delegación Guanajuato de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), cargo con el que representará a casi 300 afiliados. Apostará a que los contratos de obra se mantengan en la entidad.

El evento realizado en el municipio de Silao fue presidido por el gobernador Diego Sinuhe Rodríguez Vallejo y contó con la asistencia de integrantes del gabinete estatal y de representantes de empresas asentadas en la entidad.

Silva Ávila reconoció que hoy en día se conjuntan retos que van desde la sobrevivencia de las empresas y la inseguridad del entorno, hasta la sostenibilidad de los proyectos en los que participan los agremiados.

Inauguración de la Presidencia de la CMIC en Guanajuato. Foto: Karla Silva

Consideró que Guanajuato es una entidad pujante y que cuenta con una de las economías más sólidas del país, en cuyo desarrollo la industria de la construcción ha jugado un papel fundamental al involucrarse en la creación de infraestructura vial, de salud, de educación y de desarrollo de vivienda, así como en la prestación de servicios en la obra pública y la privada.

"A las instancias gubernamentales ejecutoras de obra pública en los tres niveles gubernamentales les decimos que las empresas guanajuatenses tienen capacidad para ejecutar cualquier construcción, y que preferimos conlleva al círculo virtuoso de que, el pago de nuestros impuestos, genere más recursos para que el estado emprenda nuevos proyectos".

Silva Ávila reconoció la complejidad del panorama actual, marcado por desafíos que van desde la seguridad hasta la sostenibilidad de los proyectos. Foto: Karla Silva

Por otra parte, el gobernador Rodríguez Vallejo coincidió en que en este sexenio se ha otorgado la obra pública casi en su totalidad a empresas guanajuatenses. Además, lamentó que la federación no ha otorgado recursos económicos para este rubro.

"Ha habido una sequía de obra federal en Guanajuato...hoy nos tocó así y gracias al Congreso y a los créditos que nos otorgaron estamos cerrando fuerte la obra pública...el recorte estuvo muy fuerte, el recorte federal, 40 mil millones (de pesos) menos es lo que hemos recibido del sexenio anterior a este".

El evento contó con la destacada presencia del gobernador Diego Sinuhe Rodríguez Vallejo y miembros del gabinete estatal.